

Main-Vogelsberg-Schachverband e. V.  
Der 1. Vorsitzende

A. Filmann  
August-Bebel-Str. 11  
63486 Bruchköbel

Bruchköbel, 2023-03-11

An den

Präsidenten des Hessischen Schachverband e. V.  
Thorsten Ostermeier  
Wilhelm-Leuschner-Str. 29  
64850 Schaafheim

Sehr geehrter Präsident,  
lieber Thorsten

hiermit stellt der Bezirk 4 folgenden Antrag für den Kongreß des Hessischen Schachverbandes e. v. am 2. April 2023

### **Antrag**

Der Kongreß 2023 soll entscheiden, ob für die Saison 2023/24 die in Ziff. 11 Satz 2 festgelegte Spielstärke von Achtermannschaften für die höchste Spielklasse der Bezirke nochmals ausgesetzt wird.

### **Begründung**

Viele Vereine in den Bezirken haben nach wie vor große Probleme, genug Spieler an die Bretter zu bringen, da im Verlauf der Pandemie viele Mitglieder die Vereine verlassen haben. Es erscheint notwendig, auf dem Kongreß zu klären, ob die Ausnahmeregelung nochmals für eine Spielsaison verlängert wird.

Nach Ziff. 105 der TO ist Ziff. 11 für die Bezirke verbindlich. Von daher obliegt es nicht dem alleinigen Ermessen der Bezirke über die Spielstärke in der höchsten Spielklasse eigenständig zu entscheiden.

Nach § 17 Abs. 3 der Satzung ist der Kongreß berechtigt, über wesentliche Bestimmungen der Turnierordnung zu entscheiden. Nach Auffassung des Antragsstellers liegt hier so ein Fall vor.

Mit freundlichen Grüßen

A. Filmann  
1. Vorsitzender  
Main-Vogelsberg-Schachverband e. V.